

# Gelebte Solidarität und Treue zum VdK

## Versammlung Verband ehrte verdiente Mitglieder

■ **Wissen.** In zweifacher Funktion stand Hans Gerhard Boland der Jahreshauptversammlung des VdK-Ortsverbandes Wissen vor. Er begrüßte die 90 Verbandsmitglieder im Schützenhaus in Schönstein als Vorsitzender und als stellvertretender Kreisvorsitzender. Bürgermeister Michael Wagener brachte die Vorzüge des sehr gut geführten Ortsverbandes Wissen auf den Punkt. „Es ist der gesellschaftliche Zusammenhalt und die Solidarität, welche die Mitglieder verbindet.“

Einen umfangreichen Geschäftsbericht über das Jahr 2013 legte Schriftführer Gerhard Horneck vor. Er berichtete von Tagesausflügen und Mehrtagesfahrten, von Informationsveranstaltungen und gemeinsamen Wanderungen. 84 Neumitglieder konnte der Ortsverband 2013 begrüßen, wobei es aber auch Austritte und Sterbefälle gab, sodass sich die Gesamtmitgliederzahl von 1059 gegenüber dem Vorjahr kaum verändert hat. Das Verhältnis von Männern und Frauen ist 60:40 und die Altersgruppe von 56 bis 65 stellt mit 40 Prozent die stärkste Gruppe.

Das ist verständlich, weil es sich um Menschen handelt, die in das Rentenalter eintreten oder bereits in Rente sind. Der zweite Kassenvorstand Heinz-Theo Klein gab einen Kassensbericht über eine gut gefüllte Ortsverbandkasse. Nach der Freigabe durch die Kassensprüfer wurde der Vorstand einstimmig

entlastet. Wichtig für den Ortsverband sei, dass ihm die Mitglieder die Treue halten, sagte Boland und nannte die Zahl von 59 Mitgliedern, die ein Jubiläum feierten. Anwesend waren elf, die 10 Jahre Mitglied sind, und sechs, die ihre 20-jährige Mitgliedschaft feierten. Über seine 60-jährige Mitgliedschaft freute sich Josef Hartmann aus Altenbrennebach, der gesundheitsbedingt die Ehrung aber nicht entgegennehmen konnte. Gerhard Hüsch aus Fensdorf ist seit 65 Jahren im Wissener Ortsverband. Vorsitzender Boland und Bürgermeister Wagener gratulierten dem treuen Mitglied, das bereits 1949 dem VdK beigetreten war.

Mit der Landesverdienstnadel in Gold zeichnete der Wissener Ortsverband Gerhard Horneck und Rudolf Herlach aus. Gerd Helleberg, der bereits in Besitz der Landesnadel in Gold ist, wurde mit der Ehrenplakette des Kreisverbandes ausgezeichnet. Ein Programm mit sechs interessanten Terminen wurde vorgestellt, dessen Höhepunkt eine Fünf-Tagesfahrt an den Bodensee ist. Kreisgeschäftsführer Horst Müller beschäftigte sich mit Fragen des neuen Rentenpaketes. Er erläuterte die Möglichkeit, ab dem 1. Juli 2014 mit 45 Beitragsjahren schon mit 63 Altersjahren abschlagsfreie Rente zu beziehen. Zur Mütterrente sagte Müller, dass für jene, die bereits eine Rente beziehen, in einem pauschalen Verfahren die zusätzlichen Rentensätze angerechnet werden. Eine schriftliche Beantragung ist nicht erforderlich. kam



Gerhard Hüsch aus Fensdorf ist seit 65 Jahren Mitglied im VdK-Ortsverband Wissen. Es gratulierten der Vorsitzende Hans Gerhard Boland (links) und Bürgermeister Michael Wagener.

Foto: Manfred Kögler